

小川ゆうじの読者だより

小川・吉開 検索

田尻町支部党活動募金
1口200円のお願

なんでも相談は
月・水・金の
午前10時〜正午
465-9939

10月の弁護士相談は、
7日(金)
夕方6時〜8時
事前予約が必要です

昨年度の田尻町一般会計決算は2億1千万円の黒字

2期島含む空港関連税収は増え25億円、町の貯金は34億円に

町民要求実現のための財源はたっぷりあります 共産党議員団の公約

福祉・防災の田尻づくり

- ★介護保険料の引き下げ 国保料の抑制
- ★保育施設の受け入れ拡充 幼稚園3歳児保育の復活
- ★「駅上広場」を「グラウンド」に復活 JA泉州前の町有地を「広場」化、そこに学童保育を移転
- ★防災行政無線の改善・強化 避難所・避難方法の周知徹底
- ★粗大ゴミ定期収集と負担軽減 分別収集をもっとわかりやすく

町長は決算委をふくむすべての委員会審議を病欠、政策審議できず

金田町長は、一般質問が行われた5日の本会議に出席した以外は、詳細な審議を行う委員会審議は、9月定例町議会に行う決算委も含め、4日間すべての委員会審議を「激しい腰痛のため」欠席しました。そのため町長判断をともなう政策審議はいつさい行うことができず、町議会として異例不本意な議案審議となりました。

財源増えるが、子育て施設拡充に使われず

昨年度の町決算は、民主党に政権交代し初めて対応した予算執行となったなか、雇用や子ども手当など福祉・暮らしにかかわる地方配分がふえたのが特徴です。

大阪府も補助金を削減し交付金に変え、それなりに市町村の自由枠を増やしましたが、金田町政は保育所の受け入れ拡充や幼稚園の3才児保育の復活を行いませんでした。

吉見ノ里駅前踏切の拡幅整備の調査委託結果がでており、今後の事業展開しだいで数億円の事業費がかかるため、チェックが必要です。

介護保険会計も3千百万円もの黒字。党議員団は、保険料の

とりすぎ、を指摘して、来年度からの引き下げを求めています。

国保会計は、医療費増ですが950万円の黒字となっています。

水道会計は、府営水の値下げなどにより黒字が増え、貯金は9千万円になりましたが、建築後54年をむかえる給水施設の改修改築が課題となっています。

先週の「よしかい」だよりで賃金額に誤りがありましたので訂正します。

田尻町の臨時職員時給	
2010年まで	2011年度
受付業務 780円	受付業務 800円
監視業務 830円	

大阪のパートタイマーの募集時平均時給 970円 「しごと情報アイデム」調べ 2010年 累計年間

田尻町での1時間当たりの最大降水量

昨年夏のゲリラ豪雨 50ミ
台風12号 今年9月3日 37ミ
台風15号 9月21日 20ミ

田尻町では一昨年度に市街地の雨水対策はほぼ完成しており、台風12号、15号とも田尻町内での浸水被害はありませんでした。りんくう中地区にある田尻雨水ポンプ場は、1時間最大55ミに対応していますが、近年の集中豪雨はそれに迫る勢いです



1時間最大55ミの降水量に対応する田尻町の雨水対策

10・4 大阪府民大集合

いのち・くらし第一 大阪から政治を変えよう

日時 **10月4日(火)** 開会 18:00 開場 18:30

場所 **なんば府立体育館**

主催 明るい民主大阪府政をつくる会 大阪市をよくする会



なんば府立体育館まで大型バスで参加します。ぜひ、ご参加ください。

吉見ノ里駅上 ローソンに
4日(火)夕方4時45分集合・出発
バス代 1,000円

9月23・24日 田辺市本宮町にボランティアに行ってきます 軽トラ2台で

台風12号、15号で被害の大きかった田辺市本宮町に共産党の忠岡・熊取町議らとともに軽トラ2台をお借りして4人で1泊2日のボランティアに行ってきます。ボランティアセンターの指示のもと、浸水した家具類の運び出しや災害ゴミの撤去にお役にたてればと思っています。

東日本大震災救援 冬場にむけ

10月10日までに 裏面参照 支援物資をご提供ください

志位委員長が衆院の代表質問でただしたように7万人を超える震災失業者の失業手当が10月下旬から切れ始め、職探しへの援助・生活支援なしに地域社会復興の土台が崩れてしまいます。そこで党阪南地区は裏面にあるように支援物資輸送支援を行います。ご協力いただける方はお電話を！